

Neuer Lichterzauber im Quartier

Albisrieden Eine Weihnachtsbeleuchtung gibt einem Stadtquartier Identität. In Albisrieden haben Organisationen für dieses Ziel erfolgreich zusammengespannt. **Von Christian Tobler, Präsident Quartierverein Albisrieden**



Weihnachtsbeleuchtungen sind Ausdruck der Lebendigkeit eines Stadtquartiers, schaffen eine schöne Atmosphäre und geben dem Quartier eine zusätzliche Identität. In Städten mit über 20 000 Einwohnern stellen oft die Behörden die nötigen Ressourcen und Finanzen für eine Weihnachtsbeleuchtung zur Verfügung. Dies ist in den Stadtquartieren leider nicht der Fall, sondern der Eigeninitiative der Quartiere überlassen. Der Quartierverein Albisrieden hat vor gut einem Jahr die Initiative ergriffen und eine Arbeitsgruppe mit Teilnehmern von Baugenossenschaften, Gewerbe und Quartierverein gegründet. Zusammen mit einem externen Beleuchtungsfachmann wurde ein flexibles Konzept erarbeitet. Es besteht aus Lichtvorhängen und dem Albisrieder Wappen. Es kann gestuft investiert werden, um die

Budgets der teilnehmenden Organisationen nicht zu stark zu belasten. Im letzten Jahr wurde vom Tiefbauamt die mit der neuen Zentrumsgestaltung geplante Verlegung der Quartertanne vorzeitig realisiert. Der Quartierverein hat die Investitionen getätigt, um die Quartertanne als Teil des Konzepts neu zu schmücken. Zudem wurden einige Pilotprojekte realisiert, um die Wirkung des Konzepts zu testen. Dieses Jahr beteiligten sich über ein Dutzend Organisationen (Gewerbe, Baugenossenschaften, Eigentümer, Institutionen, Quartierverein) und schmückten Albisrieden im neuen, speziellen, festlichen Weihnachtskleid.

Die Albisrieder sind stolz, in einem Quartier zu wohnen, das sowohl städtisch wie auch dörflich ist und trotz grossem Wachstum seine Eigenart bis jetzt bewahren konnte.

*Weitere Informationen:
www.zuerich-albisrieden.ch*



Lichtvorhang mit Albisrieder Wappen: Die Weihnachtsbeleuchtung konnte durch Eigeninitiative realisiert werden.

Bild: Quartierverein Albisrieden